

# Miguelturra acoge los XXIX Campeonatos de España de Petanca

(Viene de pág. 1)

presentación oficial del torneo, en el que participaron el alcalde, Román Rivero; el director general de deportes, F. Javier Martín del Burgo; la presidenta de la Federación Española, Hortensia Hermida Torres; El presidente de la Regional,

Valentín Muñoz, el concejal de Deportes, Agapito Arévalo y el presidente del Club Miguel-turra, J. Vicente Fernández.

En total serán 32 las tripletas que participarán en el torneo, que reúnen 96 jugadores, aunque las personas que acudirán

superarán los dos centenares. De la región participarán dos clubes: el de Arenas de San Juan y el anfitrión, siendo Cataluña, Valencia y Andalucía las comunidades con mayor representación, con un total de cinco tripletas por cada una. Por cierto que en la comunidad valenciana es donde se encuentra el equipo actual campeón.

En la presentación del torneo, la presidenta destacó este deporte como mayoritario en nuestro país, teniendo más de 1.500 clubes en toda España, con más de 35.000 licencias, siendo mucho mayor el número de practicantes reales. Entre los mayores éxitos conseguidos destacan los campeones mundiales en categoría juvenil y en femeninos absolutos, este último conseguido en Finlandia hace pocas fechas. No obstante destacó su desagrado por el escaso eco que de esta disciplina deportiva se daba a través de los medios de comunicación.

Respecto a esta edición del campeonato, Hortensia Hermida destacó el importante apoyo dado tanto por el Patronato Municipal de Deportes como por el Club de Petanca, estando muy agradecida, como

Presidenta de la Federación, por ello. También destacó las condiciones de los campos municipales de petanca, que, de cara a este importante evento, han experimentado sustanciales mejoras.

Por otro lado, el director general de Deportes, destacó la importancia que tiene el hecho de que una localidad pequeña como la nuestra sea capaz de organizar perfectamente un acontecimiento de estas características, al tiempo, que dejó de manifiesto el apoyo que desde la Junta de Comunidades se quiere hacer a la Petanca.

Por su parte, el Alcalde, además de manifestar su satisfacción por recibir en nuestro pueblo esta competición y dar la bienvenida a todos los participantes que estarán entre nosotros en esos días informó sobre el presupuesto del torneo, que es de 4.665.900 ptas., de las que la mayor parte ha sido para las obras realizadas en las instalaciones, contando con la colaboración de la Diputación Provincial y la Junta de Comunidades, así como de diversas casas comerciales de nuestro pueblo.



## VACACIONES TERCERA EDAD

El INSERSO pone este año en marcha el Programa de «Vacaciones Tercera Edad» con una oferta de 360.000 plazas que se destinarán a Circuitos Culturales, Islas Canarias, Baleares y Costa Mediterránea.

Para acceder a una plaza de Baleares y Costa Mediterránea, deberá dirigirse a cualquier agencia de viajes colaboradora a partir de la segunda quincena de septiembre y hasta el 31 de octubre.

Si por otra parte desea optar a las plazas de Canarias o Circuitos Culturales (el destino para la provincia de Ciudad Real es el País Vasco) puede recoger su solicitud en

el Centro Social Polivalente de esta localidad, antes del día 15 de octubre de 1996.

Los requisitos para acceder a las vacaciones son entre otros:

- Tener 65 años o ser pensionista de jubilación o invalidez de la Seguridad Social o pensionista por viudedad con 60 años.

- Valerse por sí mismo.
- No padecer enfermedad infecto-contagiosa.

Si desea más información puede dirigirse al Centro Social Polivalente, situado en la Calle Miguel Astilleros, 8 o llamar a los teléfonos 24 10 30 ó 24 15 33.

### ATENCIÓN A REFUGIADOS, INMIGRANTES Y TRANSEUNTES

La Confederación Regional de Asociaciones de Vecinos de Castilla-La Mancha está trabajando en el Programa de atención a inmigrantes, transeúntes y refugiados.

Los objetivos que se pretenden con este Programa son, entre otros, el fomento de la integración, evitar la exclusión social, concienciar a la población de la problemática de estos ciudadanos, etc.

Si desea más información al respecto, puede dirigirse a la calle Ronda de Alarcos, 28 de Ciudad Real o llamar al teléfono 21 21 77.

### CURSO AEROBIC 96/97

Abierto plazo de inscripción del 1 al 30 de septiembre. Interesadas dirigirse al área de la mujer (de 8 a 15 horas), en el centro social polivalente.



## Concluyó el campamento Escuela de la Naturaleza



El pasado 30 de julio, concluyó el VIII Campamento Escuela de la Naturaleza, Luzaga'96, que comenzó el 16 del mismo mes.

51 niños y niñas de los diez pueblos de la Mancomunidad de Municipios «Campo Calatrava» junto con ocho monitores, han desarrollado durante quince días una completísima programación, cuya filosofía ha sido el estudio y defensa de la Naturaleza. Identificación de aves y plantas, juegos de simulación sobre problemas ambientales, audiovisuales, etc., son algunas de las actividades en las que el participante ha disfrutado de los placeres que conlleva integrarse en la naturaleza conociendo sus entresijos.

Aunque impregnado, por la educación ambiental, también han podido disfrutar de otras actividades como el socorrismo acuático, recuperación de juegos tradicionales, construcción de juguetes a través de la reconversión de productos domésticos desechables o aprender a lavar.

Es preciso destacar el éxito de participación y programación en esta edición, a juzgar por las opiniones de padres y acampados.

El evento ha estado organizado por el Subprograma Naturaleza y Salud de la Mancomunidad de Municipios Campo de Calatrava, a través del proyecto Comunidad Escuela de Salud.